
[La Seine à Vélo : La Métropole Rouen Normandie et l'Agglo Seine-Eure ont inauguré les deux œuvres de l'Atelier 1:1](#)

Réalisées dans le cadre de la résidence artistique de La Seine à vélo, portée par le Pôle Métropolitain (syndicat mixte réunissant les deux établissements publics de coopération intercommunale), ces deux œuvres en bois agrémentant les bords de Seine à Martot et Saint-Aubin-lès-Elbeuf ont été inaugurées ce samedi 14 mai. Cette inauguration a pris la forme d'une balade à vélo, en présence de Djoudé Merabet, Vice-président en charge de l'urbanisme et du pôle de proximité Val-de-Seine, Maire d'Elbeuf, représentant Nicolas Mayer-Rossignol, et de Bernard Leroy, Président de l'Agglo Seine-Eure et Maire du Vaudreuil.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Maire de Rouen, Bernard Leroy, Président de l'Agglo Seine-Eure, Maire du Vaudreuil, Djoudé Merabet, Vice-président en charge de l'urbanisme et du pôle de proximité Val-de-Seine, Maire d'Elbeuf, Laurence Renou, Vice-présidente en charge de la culture, et Christine de Cintré, Conseillère métropolitaine déléguée en charge du tourisme et de Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028, Présidente de Rouen Normandie Tourisme et Congrès : *« La résidence artistique de La Seine à vélo est un beau projet, menée conjointement par l'Agglomération Seine-Eure et la Métropole Rouen Normandie, qui voit le jour sous le giron du Pôle Métropolitain. Nous partageons un objectif commun : faire de la Seine un haut lieu de loisirs, de bien-être et de culture, accessible à toutes et tous. C'est ainsi, en résonance à l'évènement Mai à Vélo et dans le cadre de la Seine à Vélo, que nous avons inauguré ces deux œuvres, fruits de cette première résidence d'artistes dont les candidatures avaient débuté dès 2020. L'implantation d'éléments artistiques tout au long de la voie verte permettra d'encourager les habitants et les touristes à découvrir nos paysages par l'intermédiaire des mobilités douces. L'art et le vélo s'allient donc dans ce projet, au service de l'attractivité et du rayonnement de notre territoire. »*



